



Pièces	2 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	82588229
Prix	1 080 000 €

Neuilly sur Seine

Appartement à vendre (92200)

Situé à proximité immédiate de la porte maillot et du Métro ligne 1, entièrement au calme et dans la verdure, dans un bel immeuble en pierre de taille, appartement traversant de 64 m² en rez-de-jardin offrant une jolie ambiance "petite maison de charme contemporaine". l'appartement comprend une entrée, un séjour orienté ouest avec sa cuisine ouverte meublée ouvrant de plain-pied sur une terrasse en jouissance exclusive de 17 m² et un jardin exposé sud en toute propriété d'environ 80 M², une grande chambre avec sa salle d'eau attenante (possibilité de créer une deuxième chambre), des toilettes ...

Very close to porte maillot and metro line 1 in a magnificent stone building in quiet and verdant surroundings, a 64m² (689 sq ft) dual-aspect, garden-level apartment offering a lovely, "small, charming contemporary house" feel. The apartment is composed of a hall, a west-facing living room with a fitted open kitchen leading on the same level onto the 17m² (183 sq ft) terrace (exclusive use) and full ownership of an 80m² (861 sq ft) south-facing garden, a large bedroom with an en suite wash room, a separate toilet and storage space. A cellar is also included in the sale of the ...

BARNES PIED-A-TERRE NEUILLY

22, Rue de l'Hotel de Ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

